

Sin debates, INE niega el contraste de ideas: Meade

R razon.com.mx/sin-debates-ine-niega-contraste-ideas-meade/

21 febrero, 2018



Meade Kuribreña, ayer, al ser electo candidato del Partido Verde. Foto: Especial

José Antonio Meade, candidato del PRI, PVEM y Panal, calificó de “terrible” la decisión del Instituto Nacional Electoral (INE) de prohibir los debates entre candidatos durante el periodo de intercampaña, pues consideró que con ello se elimina de la posibilidad de contrastar ideas, situación que, dijo, le preocupa a quien no las tiene. Ello, en clara referencia a Andrés Manuel López Obrador.

“Me parece terrible. Me parece que en un ejercicio democrático el centro es el debate. Ojalá el INE planteara más bien la alternativa de que los mexicanos tuvieran de contrastar, de escuchar, de ver y de, así, tomar una decisión más informada en su momento”, expresó

Al rendir protesta como abanderado del PVEM, Meade Kuribreña señaló que los espacios son necesarios para comenzar a debatir ideas, porque es de lo que se tratan las elecciones.

- **El Dato:** El INE determinó que durante las intercampañas los candidatos no podrán participar en debates en medios electrónicos.

Señaló que aprovecharán todos los espacios que da la intercampaña para seguir en el análisis y reflexión, además de que cuentan con la mejor disposición para debatir y contrastar proyectos.

“Nosotros, por nuestra parte, habremos de aprovechar todos los espacios que da la precampaña para seguir en el espacio de análisis, de reflexión y, además, en la mejor disposición a debatir siempre y a contrastar”.

Adelantó que la decisión de impugnar el resolutivo del INE será revisado y analizado y por el momento es tiempo de proponer ideas para la gente, porque las candidaturas ya están definidas.

Expresó que su compromiso es sacar a la corrupción de la política porque existen dos candidatos empeñados en hacer de la política una forma de corrupción.

Durante el acto que fue encabezado por Carlos Puente, líder nacional del Verde Ecologista, Meade recibió el respaldo para abanderar a ese instituto político en las próximas elecciones del 1 de julio, con la promesa de ganar y cumplir las demandas que los ciudadanos.

En este sentido, el candidato agradeció el apoyo verde y prometió el triunfo, así como conservar el medio ambiente del país y el ambiente político con mejores oportunidades para los mexicanos, con mayor seguridad en las calles.

Con INE no hay conflicto por conteo: TEPJF

La presidenta de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Janine Otálora, dijo que no hay confrontación con el Instituto Nacional Electoral (INE) por la difusión de resultados del conteo rápido y Programa de Resultados Electorales Preliminares.

Aseguró que cada quien actúa en el ámbito de su competencia y a veces se tienen criterios que no comparten una y otra autoridad, sin que ello implique una confrontación.

Consideró necesario enviar mensajes a la ciudadanía de que el proceso se llevará en paz, orden y tranquilidad, además de que habrá resultados al final de la jornada electoral, y que el Tribunal garantizará la certeza y la autenticidad del voto de la ciudadanía.

Otálora indicó que hay no duda de que el INE encontrará otra forma de acelerar los resultados.
